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Intervención del  diputado  Antonio Helguera Jiménez, con el tema: Nuestra 

responsabilidad legislativa de realizar propuestas sin ambigüedades con 

motivos viables y socialmente aceptables. 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Ah muy bien, se concede entonces el 

uso de la palabra al diputado Antonio 

Helguera Jiménez, para intervenir 

sobre el mismo tema.  

 

El diputado Antonio Helguera 

Jiménez: 

 

Muchas gracias, ciudadana 

presidenta. 

 

Amigas diputadas, amigos diputados. 

 

Cuando escucho esta observación 

que viene a hacer nuestro compañero 

diputado, en primera vista creo que 

lleva una buena intención, sin 

embargo, es importante que 

revisemos, que estas observaciones 

que se nos hacen con frecuencia por 

parte del mismo compañero tiene que 

también tener la viabilidad que se 

dice que él exige o solicita. 

 

No es viable el solicitarle a los 

compañeros que sólo iniciativas que 

no sean ambiguas y que sean viables 

se presenten, quien califica eso, creo 

que todos pues nos guiamos por el 

estado de derecho, hacemos una 

exposición de motivos, consultamos 

la ley, tenemos asesores y creo que 

hablar de ambigüedades, pues este 

es aventurado, sobre todo a priori de 

lo que todavía no ha ocurrido. 

 

Creo ambigüedad quiere decir 

concesión, quiere decir que se usa un 

lenguaje que se presta a diversos 

significados y bueno si ese fuere el 

caso, pues por eso están las 

comisiones para revisar, esto sigue 
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un proceso legislativo la iniciativa, 

que la justificación para hacer esta 

observación sea la fatiga que tienen 

pues varios compañeros ellos fueron 

los que decidieron ser parte de 

comisiones que históricamente pues 

siempre tienen muchos turnos porque 

son comisiones importantes, bueno la 

fatiga que eso no sea esa 

justificación. 

 

Qué bueno que tengamos una 

Legislatura que está produciendo 

iniciativas a la mejor en una en 

algunas iniciativas se preste y sea lo 

que dice el compañero, pero a la 

mejor por inhibir al diputado a 

presentar sus iniciativas ahora nos 

perdemos de buenas iniciativas que 

pueden ayudar realmente a nuestro 

pueblo. 

 

Nuestro estado de derecho está 

plagado de abusos a la ciudadanía, 

nosotros somos responsables de 

corregir lo que está mal, yo les pido 

que nos respetemos porque si bueno 

puedo decir  que hasta es una falta 

de respeto la que se nos hace no 

nada más a un grupo de diputados en 

especial, a toda la Legislatura, yo 

creo que debemos de respetarnos y 

que la fatiga no sea una justificación 

para faltarle al respeto a los 

compañeros diputados. 

 

Muchas gracias. 

 

La vicepresidenta Leticia Castro 

Ortiz: 

 

Muchas gracias, diputado Antonio 

Helguera. 

 

El diputado Antonio Helguera 

Jiménez: 

 

Muchas gracias presidenta, una 

disculpa por no darle las gracias, 

gracias. 

 


